

委員会報告：

ロータリー情報 1月は「ロータリー理解月間」です1／9例会に地区情報委員長山崎堅輔様
(中条RC)より卓話をさせていただきます。

親睦活動委員会 「15周年感謝の集い」皆様のご協力を頂き大成功に終わりました。ありがとうございました

ニコニコボックス： 26日現在累計 582,000円

浅野金六君 (燕RC) 貴重な時間をお借りし申し訳ございません。

山崎勲君 今年最後の例会です。来年もよろしくお願ひします。

高橋彰雄君 今年も終りになります。私にとって本当によい年でありました。バチが当たらぬ様に……。

外山晴一君 23日、クリーンアースデーに佐藤啓策さんらと「20世紀の大そうじ」ということで三中のトイレを掃除してきました。来年から始まります21世紀が皆様にとりましてよい時代となることを祈ります。丸山さん、坂爪さん今日はご苦労様です。

落合益夫君 2000年最後のBOXに

梨本清一君 20世紀よサヨウナラ64才よサヨウナラ

佐藤義英君 皆様よいお年を!!

小林満君 皆様よいお年を!!

西村護君 今年最後の例会です。1月9日に会いましょう。それでは良い年になりますように。

佐藤啓策君 丸山さん、坂爪さん卓話御苦労様です。楽しく聞かせて頂きます。

馬場直次郎君 新入会員お二人の卓話を楽しみにしています

山中正君 1年間お世話になりました。来年もよろしくお願ひ致します。

五十嵐茂君 20世紀最後の例会に思いを込めてありがとうございます

芦田義重君 今年一年間無事過せる事が出来ました。来年も宜しくお願ひ致します

久保博君 丸山さん・坂爪さん卓話御苦労様です。

長谷川恵慈君 小田さんにおどかされ本年はお世話になりました。来年もよろしくお願ひします。

佐藤弘志君 丸山さん、坂爪さん御苦労様です。2000年最後の意義ある卓話です、頑張って下さい。

羽賀一夫君 孫がアトピーで苦しんでいます。どなたか良い治療法を教えて下さい

山上茂夫君 今年最後のBOXへ寄付です。珍らしく宝くじを買いました。当せんしたら3億円の9.9%を財団などに寄付します

* 燕R C会長浅野金六様より 交通安全リボン運動説明協力要請がありました

本日の食事： 鮓の開き、海老フライ、茶碗蒸し、味噌汁、お新香、デザート

卓 話：

丸山 勝会員



初めての卓話ということで自己紹介と会社紹介をしました。

1949年（昭和24年）11月26日三条市で生まれる。昭和43年日本大学工学部卒業。一年生の時学生運動が始まり7月から翌年の1月中旬まで休校した為所属していたスキー部の仲間とスキー・マージャンに明け暮れていた。30年たった今でもその時の友人たちと交流があります。

当社（三条精密工業）は、昭和27年創業でまもなく50周年を迎えます。現在では、精密板金加工を主に電気部品の既体を製造しています。当社の得意分野は少量他品目で月3,000点ぐらいの部品を作っています。少量ロットのためタッレトパンチングプレス及びレーザー加工機で生産しています。

10月にロータリーに入れていただき今日は大勢の異種業の先輩の皆様の前で初めての話ということでした。

これからはロータリーの主旨や活動を勉強し参加協力していきたいと思います。

坂爪茂雄会員



私は父の生まれ故郷である巻町に生まれ、三条で育ちました。四日町小学校・第一中学を卒業し、家業を継ぐために三条工業高校へ進学、卒業しました。小学生・中学生時代は今で言う、「いじめ」にもあい、高校に進学してからはスポーツの出来るヤツはいじめられない！と言った持論みたいなものもありスポーツ部に入部しました。当時、三条工業高校はバトミントン部が強く、私がサウスポーだった事もあり迷わずバドミントン部を選びました。一年生の頃は毎日のしごきは物凄いものでしたが、小さい頃のいじめに比べれば平氣でした。

二年生からレギュラーになり、三条市の大会で準優勝出来た時の嬉しさは今でも記憶にはっきり残っております。バドミントンと言うスポーツは自分の性格に向いているかも知れないと情熱を注ぎだしたのもその頃です。三年生で、中越大会・県大会で優勝し、北陸四県の大会に出場し準優勝出来ました。国体予選でベスト16に入れた事もありました。日曜日は他の高校に出向き練習に明け暮れています。他の思い出が浮かばないほど、高校生時代はバドミントン一色の青春でした。

高校を卒業してからな、友人のバドミントンクラブに入りました。27歳で県大会の一般の部（ダブルス）で準優勝し、その頃から市のバドミントン協会の会計委員長をさせて頂くようになります。もう15年になります。仕事が自営で取引先以外の人との交友のない世界におりましたのでバトミント